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Abenteuerspielplatz Holzwurm, 

Hinterwiesenweg 3, 8610 Uster  

www.holzwurm-uster.ch  

  

 

 

Datum / Zeit:  Sonntag, 17. Juni 2018 / 10.00 h bis 11.15 h  

Ort:  Abenteuerspielplatz Holzwurm, Brauereistrasse, 8610 Uster  

  

Protokoll der 40. Mitgliederversammlung  des 

Vereins Abenteuerspielplatz Holzwurm  
  

Anwesend gemäss Präsenzliste: Mitglieder und viele Kinder  

  

Traktanden:  

1. Begrüssung  

2. Wahl der Stimmenzählerinnen bzw. Stimmenzähler  

3. Protokoll der Vereinsversammlung vom 11. Mai 2017  

4. Mutationen  

5. Genehmigung des Jahresberichtes 2017.  

6. Entgegennahme der Jahresrechnung 2017  

• Bericht der Revisoren  

• Abnahme der Rechnung  

7. Verabschiedungen: Trix Kamber (Mitgliederkartei) 

8. Wahlen: Michèle Hediger (Ressort Personal) 

9. Festsetzung der Jahresbeiträge 2018 

10. Budget 2018 und Genehmigung 

11. Anträge von Mitgliedern  

12. Vorschau: die einzelnen Betriebsgruppen blicken ins kommende Jahr  

13. Verschiedenes  

  

 

  

1. Begrüssung  

 

Tatjana Heim Nabholz begrüsst die Anwesenden zur 40. Vereinsversammlung. 

Ruth verschenkt eine lebenslange Mitgliedschaft und Tatjana bestätigt dies, für alle Gründungsmitglieder und 

bedankt sich nochmals für das enorme Engagement, dass wir immer noch so einen wunderbaren Platz haben. 

 

Zur Einführung berichten Walter Strucken und Heidi aus der Gründerzeit und bedanken sich dafür, dass der 

Holzwurm über all die Jahre so erfolgreich weiter geführt wurde. 

 

Walter erwähnt besonders die schönen Freundschaften, die geschlossen wurden und immer noch bestehen. 
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Tatjana stelle die Mitglieder des Vorstands kurz mit Namen vor. Sie dankt allen Mitarbeitenden und 

Freiwilligen für die geleistete Arbeit.  

 

  

2. Wahl der Stimmenzähler  

 

Timon Nabholz wird von den Mitgliedern einstimmig als Stimmenzähler gewählt.  

  

3. Protokoll der Vereinsversammlung vom 11. Mai 2017  

 

Das Protokoll vom 11. Mai 2017 wird von der Versammlung einstimmig abgenommen. 

 

4. Mutationen  

 

Mitgliederbestand am 31.12.2016:   ...............307 (inkl. Gold- und Silber-Mitgliedschaften)  

Mitgliederbestand am 31.12.2017   ................311 (inkl. Gold- und Silber-Mitgliedschaften)  

  

Eintritte:  8  

Austritte: 2 

 

Andrea dankt im Namen des Vorstands Trix Kamber herzlich für die jahrelange Betreuung der 

Mitgliederliste. 

 

 

5. Genehmigung des Jahresberichtes 2017  

 

Tatjana Heim bedankt sich bei allen Beteiligten für das Erstellen des Jahresberichtes (Fotos, Berichte und 

Layout), redaktionell wurde der Jahresbericht von Rägi Demuth bearbeitet. Ein besonderer Dank geht an 

Martin Zwyssig der das letzte Mal das Layout gemacht hat. Auch verdankt der Holzwurm das Sponsoring des 

Drucks durch die Zürcher Kantonalbank. Der Jahresbericht wird von der Mitgliederversammlung einstimmig 

angenommen.  

 

Mauro regt an den Jahresbericht künftig farbig zu gestalten. Er findet, der bisherige sehe traurig aus. 

Christoph Müller findet, dass der Bericht schön ist und auch schwarz/weiss gut zu lesen ist. Das finden auch 

Doris Kohl und Claudia Hofstetter. 

 

Tatjana führt aus, dass der Jahresbericht zwei Funktionen hat. Einerseits als Information für die Mitglieder, 

andererseits geht er auch an mögliche Sponsoren, Mitglieder. 

 

Raffi wünscht sich Seiten, welche ganz klar von Kindern gestaltet sind. 

 

Rägi erwähnt, dass die Gestaltung künftig sowieso etwas anders sein wird, da Martin Zwissig nach 20 Jahren 

sein Amt als Layouter abgibt. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an Martin. 

  

6. Entgegennahme der Rechnung 2017 

 

Gaby Schreier führt kurz aus: 
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Dieses Jahr kann der Holzwurm zum Glück mal ein erfreuliches Ergebnis präsentieren. Einerseits weil 

Franziska noch von der Taggeldversicherung bezahlt wurde (Mutterschaft), so konnten Lohnkosten 

eingespart werden. Zudem hat uns die ref. Kirche die Einnahmen aus dem Kerzenziehen gespendet und der 

UsterMärt hat auch wieder enorm viel Geld eingebracht.  

Die Jahresrechnung ergab einen Überschuss, daraus werden die neue Seilbrücke und die Villa Kunterbunt 

finanziert. 

Es wurde Geld in den Baufonds einbezahlt. Rückstellungen für den Bau der neuen Baracke, welche in den 

nächsten Jahren erneuert werden muss. 

 

Die abwesenden Revisoren empfehlen schriftlich die Jahresrechnung anzunehmen. Diese wird einstimmig 

von den Mitgliedern angenommen. Daniel Wyssen und Thomas Heizmann sind noch für ein weiteres Jahr 

gewählt. 

 

Tatjana dankt Gaby herzlich für das Führen der Buchhaltung. Sie ist seit über 20 Jahren im Vorstand vom 

Holzwurm. 

 

Irène Heizmann bekommt noch eine Ottomappe nachgeliefert. 

 

  

7. Verabschiedung von Trix Kamber und Martin Zwissig 

 

Trix Kamber: Vielen herzlichen Dank für dein jahrelanges grosses Engagement und das Führen der 

Mitgliederdateien. Wir sind sehr dankbar, dass du uns auch weiterhin noch bei den grossen Holzwürmern 

unterstützt. 

 

Martin Zwissig kommt etwas später, er wird nach der GV geehrt und verdankt. 

 

8. Wahlen: Michèle Hediger 

 

Michèle Hediger (Personal)  

Hat schon ein Jahr kompetent im Vorstand mitgearbeitet, es ist sehr angenehm mit ihr zusammen zu arbeiten. 

 

Sie wird einstimmig gewählt. 

 

 

Tatjana wird das Präsidium noch ein Jahr machen. Danach tritt sie zurück. Wir suchen dringend ein/e 

Nachfolger/in 

 

9. Festsetzung der Jahresbeiträge 2018 

 

Familienmitglieder - mit Kindern im Holzwurm-Alter: Fr. 110.00   

Passiv-Mitglieder - Sympathisanten: Fr. 55.00   

Gruppenmitglieder - Horte und andere Gruppen: Fr. 250.00 (ausser Schulhorte, die sind gratis)  

Ca. 30‘000 werden jährlich mit den Mitgliederbeiträgen erwirtschaftet. 

Es wird einstimmig beschlossen, dass die Beiträge unverändert bleiben. 

  

10. Budget 2018 und Genehmigung 

 

 

Das Budget wird einstimmig angenommen. 
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11. Anträge von Mitgliedern  

 

Es sind keine Anträge eingegangen.  

  

12. Vorschau: die einzelnen Holzwurmgruppen blicken ins kommende Jahr  

  

Betriebsrat & Team 

 

Rägi berichtet; es hat 100erte Kinder plus Schulklassen pro Woche auf dem Holzwurm. Sie haben sich 

überlegt für das 40jährige Jubiläum den Platz aufzumöbeln, sind laufend dran.  

2-3 Projekte laufen. Sie fragt auch die Kinder, was sie sich wünschen. Die Seilbrücke erneuern und ein 

Neubau für die Villa sind grosse Wünsche der Kinder. Beide Projekte werden dieses Jahr realisiert.  

Rägi hat mit Ott Kontakt aufgenommen. Sie stellen uns günstig einen Bagger zur Verfügung. Wir brauchen 

noch talentierte, interessierte Baggerfahrer. Eine der letzten Gelegenheiten, bald wird für das Fahren des 

Baggers ein Ausweis verlangt… 30. Juni oder 14. Juli sind mögliche Termine. 

Rägi sucht jemanden, der neu den Jahresbericht für den Holzwurm gestaltet. 

 

Die Stadt Uster hat uns einen Baumstamm geschenkt. Daraus soll ein neuer Totemstamm gestaltet werden. 

Ein Gemeinschaftswerk soll daraus entstehen im Laufe des Sommers.  

 

„Di chline Holzwürm“ CHW:  

Eva Leiser ist nicht anwesend. 

 

Grosse HW 

Esthi dankt Jutta, Barbara Graf, Bea Rusterholz für die langjährige Unterstützung und Fabienne. 

 

 

Anlässe:  

 

Am 1. und 2. September findet das Spielplatzfest zum 40. Jahre Jubiläum statt. 

Wir brauchen 160 Helfer, 320 Std. Helfereinsätze. Eine riesige organisatorische Aufgabe. Für einen 

Helfereinsatz bekommt man einen Eintritt und Getränk/Kuchen ab 2 Einsätzen gibt es zusätzlich noch 

Gutscheinstreifen, damit kann man sich Essen/Getränke kaufen. 

Ausserdem werden Kuchenspender gesucht 

 

29. und 30 September findet das Figurentheater statt. 

 

Uster Märt nach dem Spielplatzfest fängt bald das Kranze an. Claudia erläutert, dass es für sie immer mehr 

Aufwand geworden ist. Sie sucht breitere Unterstützung / Helfer. 

 

Genaue Daten und Informationen sind auf den jeweiligen Flyern ersichtlich.  

 

Sonntagsgruppe 

Christoph Müller berichtet, dass er mit Irmgard Müller den Sonntagsbetrieb koordiniert. Der Holzwurm ist 

wieder an den Sonntagen bis zu den Herbstferien offen. Es hat viele neue Gesichter. Christoph macht einen 

Aufruf an die grösseren Kinder. Anlass in der Stadtbibliothek in zwei Wochen 1. Juli 2018, grössere Kinder 

ab der 3. Klasse erzählen kleineren Kinder eine Geschichte. 
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13. Verschiedenes  

 

 

Tatjana dankt allen die sich bisher engagiert haben und allen, welche sich künftig für diesen tollen Platz 

engagieren werden. 

 

 

Tatjana bedankt sich bei Gaby für die Organisation des Brunches und bei allen, die ein Dessert mitgebracht 

haben. Und im Voraus schon allen, die danach beim Abwaschen und Aufräumen helfen   

 

Angie dankt dem Vorstand für die tolle Arbeit. 

  

 

Für das Protokoll: 

Uster 17. Juni 2018   Margrit Bucher-Heer 


